

16 mars 1978 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

ALLOCUTION DE M. LE PRESIDENT DE LA REPUBLIQUE A L'OCCASION DE LA PRESENTATION DES LETTRES DE CREANCE DE M. BAHRAM BAHRAMI, AMBASSADEUR D'IRAN EN FRANCE, PALAIS DE L'ELYSEE, JEUDI 16 MARS 1978

´ POLITIQUE ETRANGERE ´ RELATIONS FRANCO - IRANIENNES ´ MONSIEUR
L'AMBASSADEUR, JE SUIS PARTICULIEREMENT HEUREUX DE RECEVOIR LES LETTRES DE
CREANCE PAR LESQUELLES SA MAJESTE IMPERIALE LE SHAHANSHA ARYAMEHR VOUS
ACCREDITE EN QUALITE D'AMBASSADEUR EXTRAORDINAIRE ET PLENIPOTENTIAIRE
D'IRAN EN FRANCE. EN VOUS DESIGNANT POUR CETTE HAUTE MISSION, VOTRE PAYS A
FAIT LE CHOIX D'UN DIPLOMATE PARTICULIEREMENT AVERTI PUISQUE SA GRANDE
EXPERIENCE SE DOUBLE D'UNE CONNAISSANCE DEJA ANCIENNE DE LA FRANCE A
LAQUELLE L'ATTACHENT DE NOMBREUX LIENS. JE PARTAGE ENTIEREMENT LE
JUGEMENT QUE VOUS AVEZ PORTE SUR TOUT CE QUI RAPPROCHE NOS DEUX PAYS. ON
EN TROUVE L'EMPREINTE DURABLE DANS LEURS HERITAGES CULTURELS MAIS AUSSI
DANS LEURS PREOCCUPATIONS ACTUELLES POUR LA PAIX ET LE DEVELOPPEMENT

-\

´ POLITIQUE ETRANGERE ´ RELATIONS FRANCO - IRANIENNES ´ FONDEES SUR UNE
LONGUE TRADITION, L'AMITIE ET LA COOPERATION ENTRE L'IRAN ET LA FRANCE
REPENDENT AUX ASPIRATIONS DE NOS DEUX PEUPLES ET A LA VOLONTE COMMUNE DE
LEURS DIRIGEANTS. CETTE VOLONTE, NOUS EN CONSTATONS LES EFFETS DANS LE
DOMAINE ECONOMIQUE OU NOS DEUX PAYS SONT DEVENUS, L'UN POUR L'AUTRE DES
PARTENAIRES DE PREMIER PLAN. NOMBREUSES SONT LES ENTREPRISES FRANCAISES
QUI PARTICIPENT AUJOURD'HUI AU PROGRES DE L'ECONOMIE IRANIENNE, DANS-LE-
CADRE DES ORIENTATIONS ET DES PRIORITES FIXEES PAR VOTRE GOUVERNEMENT. DE
SON COTE, L'IRAN EST APPELE A TENIR UNE PLACE CROISSANTE SUR LES MARCHES
FRANCAIS ET EUROPEEN, NOTAMMENT GRACE-AUX ACCORDS QUI, JE L'ESPERE, SERONT
BIENTOT SIGNES PAR VOTRE PAYS ET LA COMMUNAUTE EUROPEENNE ´ CEE ´. DES
MAINTENANT, NOS RELATIONS COMMERCIALES DEBOUCHENT SUR LA COOPERATION
INDUSTRIELLE ET SUR LES TRANSFERTS DE TECHNOLOGIE. JE PENSE EN-PARTICULIER
AUX PERSPECTIVES QUI S'OUVRENT DANS DES DOMAINES COMME CEUX DE
L'ELECTRONUCLEAIRE OU DES ENERGIES NOUVELLES. CETTE VOLONTE, NOUS LA
CONSTATONS EGALEMENT SUR-LE-PLAN DE LA COOPERATION CULTURELLE,
SCIENTIFIQUE ET TECHNIQUE. INTENSE DEPUIS TOUJOURS ENTRE LES ELITES
INTELLECTUELLES DE NOS DEUX PAYS, ELLE NE CESSE DE S'ETENDRE A DE NOUVEAUX
SECTEURS A MESURE QUE S'AFFIRME LE SUCCES DE L'OEUVRE DE MODERNISATION
_ENTREPRISE PAR SA MAJESTE IMPERIALE LE SHAH

-\

´ POLITIQUE ETRANGERE ´ RELATIONS FRANCO - IRANIENNES ´ MAIS C'EST DANS LE
DOMAINE POLITIQUE QUE SE MANIFESTE PAR EXCELLENCE LA VOLONTE COMMUNE DE

NOS DEUX GOUVERNEMENTS. L'IRAN, DU FAIT DE SA SITUATION GEOGRAPHIQUE, DE SON DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE ET DE SES RESPONSABILITES INTERNATIONALES JOUE UN ROLE DESORMAIS ESSENTIEL DANS LES AFFAIRES DU MONDE. LA FRANCE LE RECONNAIT ET S'EN REJOUIT. ELLE CONSIDERE QUE NOS DEUX PAYS ONT UN INTERET MUTUEL A ECHANGER LEURS VUES, A S'INFORMER DE LEURS EXPERIENCES, A ETUDIER ENSEMBLE LES MOYENS DE SERVIR LES IDEAUX DE PAIX ET DE COOPERATION QUI LEUR SONT COMMUNS. C'EST POURQUOI ELLE ATTACHE UNE IMPORTANCE MAJEURE AU DIALOGUE POLITIQUE QU'ENTRETIENNENT NOS GOUVERNEMENTS A TOUS LES ECHELONS ET D'ABORD AU PLUS ELEVE. VOTRE MISSION, MONSIEUR L'AMBASSADEUR, SERA DE CONTRIBUER A LA POURSUITE ET A L'APPROFONDISSEMENT DE CE DIALOGUE. JE SAIS QUE VOUS Y VEILLEREZ. SOYEZ ASSURE DE VOTRE COTE, QUE VOUS TROUVEREZ TOUJOURS AUPRES DE MOI-MEME, COMME AUPRES DE MONSIEUR LE MINISTRE DES AFFAIRES ETRANGERES `LOUIS DE GUIRINGAUD`, ET TOUS LES MEMBRES DU GOUVERNEMENT FRANCAIS, LE MEILLEUR ACCUEIL ET LE SOUCI DE VOUS APPORTER TOUT LE _CONCOURS QUI POURRAIT VOUS ETRE NECESSAIRE. A L'AUBE DU NOUVEL AN IRANIEN, JE VOUS PRIE DE TRANSMETTRE A LEURS MAJESTES IMPERIALES LE SHAHANSHA ARYAMEHR, LA SHABANOU `FARAH DIBA` ET LE PRINCE HERITIER MES VOEUX LES MEILLEURS POUR LES FETES DE NOW ROUZ ET D'ETRE AUPRES DE VOTRE AUGUSTE SOUVERAIN L'INTERPRETE DE MES SENTIMENTS DE TRES HAUTE CONSIDERATION ET DE BIEN FIDELE AMITIE

-\